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Молодая певица Alissandra заявила, что не исключает возможности снова попробовать
свои силы представить Россию на песенном конкурсе «Евровидение 2011».  

Напомним, в прошлом году, композиция «В сказки я не верю» была отобрана жюри и
руководством отборочного тура Евровидение 2010 из десятков тысяч претендентов и
попала в 30-ку полуфиналистов.

  

И это не случайно. Песня действительно яркая, современная, по западному
качественная. Многие форумы пророчили именно треку в исполнении Alissandra выход в
финал отборочного тура. Но, увы, в финал она так и не попала.

  

С тех пор прошло немного времени. Сейчас артистка живет в Америке, и работает над
выходом своего дебютного альбома, который вскоре певица выпустит под именем Alex
Asonova.

  

Заморские продюсеры заметили нашу соотечественницу на одном из престижных
международных песенных конкурсов. Alissandra сразила всех своими вокальными
данными, сочетающимися с внешностью супермодели. Далее последовало несколько
предложений о сотрудничестве со стороны иностранных продюсерских центров.
Александра Асонова (настоящее имя Allissandra), подписала контракт с престижным
американским рекордс-лейблом Upscale Records, известного по работе с такими
мировыми звёздами как Craig David, Snoop Dog и др.
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О планах на будущее мы поинтересовались у самой певицы:

  

- Alissandra, Вы планируете строить карьеру певицы и актрисы в России или в Америке?

  

- В данный момент я ориентируюсь на Америку, но в будущем планирую работать и в
России, и в Америке и в других странах.

  

- Есть ли у Вас кумиры на эстраде, в том числе российской?

  

-  Я не люблю это слово – «кумир». Я узнаю и люблю творчество таких людей, как Лорин
Хилл, Джосс Стоун, Джон Ледженд, Кристина Агилера и многих других исполнителей.
Из российской эстрады выделю    группу «Гости из Будущего».

  

- За кого болели на конкурсе «Евровидение 2010»?

  

- В этом году многие страны представили достойных исполнителей. Но я особенно
болела за Геру Бьорк, представляющую Исландию.

  

- А Вы скучаете ли по России?

  

- Безумно скучаю. Очень не хватает активной атмосферы, ощущения праздника. Здесь
вся жизнь проходит в стиле кэжуал.

  

- С кем из голливудских звезд успели познакомиться или даже подружиться?
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- Недавно присутствовала на съемках клипа одного известного репера.  Здесь
постоянно происходят встречи и знакомства.

  

Несмотря на загруженность российской певицы, Alissandra ещё занимается
киноактёрской деятельностью и берёт уроки мастерства у режиссера, сценариста,
актёра Аарона Спейсера. В своё время его учениками были и блистательный Джаред
Баттлер и  сам Уилл Смитт.

  

Не возникает сомнения, что с такой подготовкой у Александры есть все шансы стать не
только победительницей Евровидения, но и мировой (не побоимся этого слова) звездой
эстрады и кино.
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